

Arriba

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XII-Núm. 3.235

Canta, Domingo 18 de Marzo de 1945

Ejemplar 25 cts

EDITORIAL

## LABOR DE LAS CORTES ESPAÑOLAS

Los informes de excepcional importancia que a las Cortes Españolas ha presentado en la última sesión el Ministerio de Obras Públicas, dan con la sola enumeración de los trabajos estudiados: situación ferroviaria, reconstrucción de puentes, comunicaciones, puertos, obras hidráulicas y carreteras, una idea más que suficiente para demostrar la eficacia legislativa y ordenadora de un organismo, importante pilar en la gran obra de reconstrucción patria que el Gobierno del Generalísimo lleva a cabo en todos los órdenes.

Sobre el dilatado horizonte del panorama nacional, se cumple día por día, el programa de afán y de laboriosidad característica permanente de las Cortes Españolas. Programa de positivos aciertos, tanto más dignos del general aplauso, cuando se piensa en las circunstancias de un mundo en guerra, que agrava hasta el límite de las dificultades, los problemas ya de por sí urgentes, numerosos y de complejidad máxima que plantea a nuestra patria la reconstrucción. No obstante, pese a todos los inconvenientes, las Cortes Españolas, en el seno de sus comisiones técnicas, donde no llegan la política ni los egoísmos de los partidos, prosiguen laborando incansable por el bienestar y la grandeza de la patria, impulsando su resurgimiento, su capacidad de trabajo, el triunfo de las mejoras sociales, en una ordenación de base cristiana en la que se inspira toda la legislación del Caudillo, que descansa en la solidaridad de los españoles, en la justicia y en el amor.

## Clausura del tercer ciclo de conferencias marroquíes en Barcelona

### El delegado de Economía, Industria y Comercio de la Alta Comisaría disertó sobre "La puesta en valor de Africa (España ante el problema)"

Barcelona, 17. — El delegado de Economía, Industria y Comercio de la Alta Comisaría de España en Marruecos, don Tomás García Figueras, ha clausurado en la tarde de hoy el tercer ciclo de conferencias sobre temas africanos y coloniales que se han venido celebrando en estos días.

El acto se verificó en la Cámara Oficial de Comercio y Navegación.

El señor García Figueras desarrolló el tema "La puesta en valor de Africa. España ante el problema".

Comenzó afirmando que el tema no era nuevo, ni en sí mismo, ni en la inquietud que despertaba entre los especialistas españoles, pero que su carácter actual y urgente exigía insistir sobre él, ya que la puesta en valor del continente africano pasará a ocupar un primer plano en las pre-ocupaciones más apremiantes de la post-guerra. Definió las características del continente y estudió, en sus líneas generales, el proceso evolutivo del contacto de Africa con los pueblos europeos, especialmente a partir del último tercio del siglo XIX. Subrayó que hasta el siglo XV solo cuenta el Africa del Norte y España está presente en ella a lo largo de toda su historia, cuando comienzan



los descubrimientos es Portugal, la hermana peninsular, la que marcha a la cabeza de la exploración costera africana.

Si Africa fué siempre tema importante hoy lo es más, la terrible guerra actual crea problemas gravísimos de tipo económico y social y no puede ya existir una posibilidad en potencia como la de Africa sin ser incorporada en la vida del mundo, de aquí la urgencia apremiante de su planteamiento. Subrayó que aunque Africa tenga esas enormes posibilidades no debe caerse en el error de creer que la puesta en valor es tarea fácil, se trata de un continente geográficamente duro en muchos aspectos.

Además, en el orden político, el solo planteamiento de la cuestión, ya determina grandes dificultades de ejecución. Se refirió a las teorías sobre la división del mundo en espacio económico, o unidades económicas y señaló que en todas ellas, la puesta en valor de Africa se aparece siempre como destino europeo refiriéndose también a las razones que determinan la formación del bloque económico Euráfrica. Analizó las teorías americanas y la evolución de las ideas de la seguridad del hemisferio occidental que llevó a

## Los aliados no admitirán del Ejército alemán armisticio o tregua

### Unicamente la rendición incondicional

Washington, 17. — Los jefes militares aliados están dispuestos a aceptar la rendición incondicional de las unidades alemanas en el número que se presenten, in-

cluso cuando se trate de grupos de Ejércitos enteros, según el corresponsal de la Prensa combinada americana.

Añade que una declaración oficial ha sido hecha en este sentido y advierte sin embargo, que no aceptará oferta alguna de negociación que tenga por finalidad armisticio o tregua.

La declaración oficial del Gobierno de los Estados Unidos sirve para desmentir los rumores circulados con insistencia, según los cuales los alemanes tratan a toda costa de obtener el armisticio del general Eisenhower, jefe de las fuerzas expedicionarias aliadas en el frente occidental. — EFE. LA RENDICION NO SERA ACEPTADA HASTA TANTO SE JUNTEN LAS FUERZAS ALIADAS EN EL CENTRO DEL REICH

Washington, 17. — Los círculos militares de esta capital han declarado que aunque los alemanes se rindiesen incondicionalmente antes del próximo lunes, los aliados aplazarían la aceptación de tal oferta, hasta que las fuerzas norteamericanas, inglesas y soviéticas hayan establecido contacto en el centro del Reich.

La estrategia psicológica del alto mando alemán, en Estocolmo y probablemente en otras partes, también añaden los círculos expresados, tiene por finalidad crear divergencias entre las tres grandes naciones aliadas y de ningún modo la de obtener la paz. — EFE.

los Estados Unidos por sucesivas evoluciones, a considerar necesario para garantizar esa seguridad, la ocupación de bases en la costa occidental africana, dijo que estas bases que han podido ser militares en su origen, se transforman en bases económicas, llegando a la consecuencia de que los Estados Unidos no se desentienden, como mínimo, en el aspecto de su economía, del continente africano.

Después señaló los anhelos y las ambiciones de los distintos

(Pasa a la página 6)

## El alto mando nipón dió órdenes para cometer los crímenes en Filipinas

### Los japoneses pretendían someter al pueblo filipino a sus propósitos

#### El general Rómulo, informa ante Washington de las atrocidades cometidas

Washington, 17. — El general Carlos Rómulo, comisario residente de las Filipinas en Washington, ha declarado a un corresponsal de la Prensa americana que había regresado a la capital para informar al Congreso acerca de las atrocidades cometidas por los japoneses en las islas.

Trae consigo una gran cantidad de pruebas documentales y

declaraciones en las que se demuestra que el alto mando nipón ha dado órdenes para el asesinato de la población civil filipina.

Los nipones — declaró — estaban rabiosos por no haber conseguido que el pueblo filipino se sometiese a sus propósitos y se propusieron hacer de él un ejemplo para que cundiese en todos los dominios de la Gran Asia nipona. — EFE.

## Regresa a Madrid el ministro de Asuntos Exteriores

Sevilla, 17. — Don José Lequerica, acompañado del director de Política Exterior y jefe del Gabinete de Prensa y Propaganda del Ministerio, encargado de Negocios de la Argentina y consejero de la Hispanidad don Manuel Az-

nar, han regresado a Madrid en avión, a las diez menos cuarto de la mañana.

Les despidieron el general Martín Prats, representando al capitán general, los generales Ramírez Sánchez y García de Diego, el gobernador y jefe provincial y otras autoridades, jerarquías y personalidades. — CIFRA.

LA LLEGADA A MADRID Madrid, 17. — El ministro de Asuntos Exteriores, el encargado de Negocios de la Argentina y demás personalidades que con el ministro salieron de Sevilla han llegado al aeródromo de Barajas a las doce de la mañana. — CIFRA.

## SE ORDENA LA DETENCIÓN DEL CONDE

### Grandi

Londres, 17. — El Alto Comisario para el castigo de los crímenes fascistas, ha dictado orden de detención del conde Grandi, quien reside en Portugal desde la caída de Mussolini, dice el corresponsal en Roma del periódico londinense "New Chronicle". EFE.

## Se impone la Medalla de oro del Mérito en el Trabajo al camarada Girón, ministro del Departamento

### Asistieron al acto el ministro secretario, camarada Arrese, y otras destacadas jerarquías



Justicia, representando a los ministros respectivos; el marqués de Hueter, representando al ministro de Marina, el subsecretario de Trabajo, los directores generales del Departamento y otras personalidades.

El camarada Pérez González pronunció unas palabras, diciendo que la Medalla no constituía en este caso un premio exclusivo al esfuerzo del hombre, si no la distinción otorgada al combatiente que había ganado los objetivos máximos en la lucha por la justicia social, y rogó, después de agradecer la asistencia a Arrese que le impulsara las insignias que han sido costeadas por el personal del Ministerio y leyó la carta que dirige el ministro a los funcionarios del departamento.

A continuación, Arrese, dijo, que le era muy grato honrar a un amigo, pero que lo es más para el camarada que enaltece al camarada.

El Ministerio de Trabajo está unido a la Secretaría General por el máximo fervor falangista en la lucha social y agradezco se me haya ofrecido el honor de imparte esta medalla que el Caudillo te ha concedido.

Le felicitó y después le impuso la condecoración.

Por último, pronunció unas palabras el camarada Girón, y agrada

(Pasa a la página 6)

## LA LLEGADA A MADRID DEL NUEVO EMBAJADOR DE LOS ESTADOS UNIDOS



El nuevo embajador de los Estados Unidos en España, Mr. Wouman Armour es recibido en el aeropuerto a su llegada a Madrid por el barón de Las Torres, introductor de embajadores, en representación del ministro de Asuntos Exteriores. — Foto (S. O. F.)

Madrid, 17. — A la una y media se ha celebrado el acto de imponer al ministro de Trabajo, camarada Girón, la Medalla de Oro del Mérito en el Trabajo que el Caudillo le concedió el 18 de Julio último.

El acto se celebró en el jardín del Ministerio de Trabajo y asistieron el ministro secretario Arrese, Vivar Tellez, Sanz Orrio, Fernández Cuesta, Arias Salgado y subsecretario de Gobernación y



# EL EFECTO DE LIBROS NUEVOS Los "V" EN LONDRES

La población civil sigue su vida normalmente

Londres, 17. — Refiriéndose a la acción de las bombas volantes y sus efectos, sobre la moral de la población, los periódicos londinenses declaran que Londres es tá más poblado que nunca desde el comienzo de la guerra.

Los teatros y cines, se llenan continuamente y los campos de deportes ofrecen también el mismo aspecto.

La vida en la ciudad transurre con absoluta normalidad.

Ni los transportes, ni los servicios públicos, ni los negocios, ni las diversiones han sufrido la menor interrupción a causa de la nueva arma enemiga. — EFE.

## Disposiciones oficiales

### DIARIO OFICIAL DEL MINISTERIO DEL EJERCITO

Madrid, 17.—El "Diario del Ejército" publica un decreto concediendo el empleo de teniente general honorífico al general de División en situación de reserva, don Francisco Ruiz del Portal. — CIFRA.

## Molina S. L.

Electricidad Juguetería loza y cristala  
PAPELESPINTADOS

Visite la exposición de artículos de Artesanía que presenta la PAPELERIA MODERNA

Anúnciese en EL FARO

## Dr. Antonio Vázquez Solana CIRUGIA GENERAL

CONSULTA DE 3 A 5

General Serrano Orive 13, primero, Teléfono 5-0-3  
Antiguo callejón de la Botica

## Dr. José Navarro Martínez

Especialista en enfermedades de los niños y Puericultura

Consulta en General Yagüe 12º de 4 a 6

Teléfono 7-9-0

CEUTA

# Amor, miedo y mentira

Por Angel Valderrábano Villegas

"He oído desde niño que para que el hombre cumpla su misión sobre la tierra ha de haber plantado un árbol, tenido un hijo y escrito un libro".

Así empieza, con la sincera modestia de quien se considera un autor novel, Angel Valderrábano Villegas al enfrentarse con el lector en las líneas con que él mismo prologa su interesante obra "Amor, miedo y mentira".

Interesante, apuntamos, y no lo hemos dicho todo, hemos de añadir algo más expresivo: acabada.

Sin dudas ni vacilaciones, describe con trazo maestro lugares y tipos; pero no se queda con éstos, ni se limita a elevarse de ellos a las ideas. Parte de la idea misma, acude a su manifestación vital y revierte a lo anteriormente expuesto, esta vez con el aval de la experiencia sensible; con la dialéctica de los hechos consumados.

Nos encontramos en presencia de un filósofo. No por el empleo de encumbrados conceptos, sino por la sencillez con que expone y resuelve cuestiones trascendentes.

Más no significa esta sencillez que su lenguaje sea blando; que su léxico aparezca limitado; que por el contrario, maneja los diálogos con destreza, envueltos en rico vocabulario y, más de una vez, nos lleva con su suave naturalidad al retorcido del que hace un atrayente y discreto uso, sin incurrir en exageraciones.

Los personajes están perfectamente perfilados y diferenciados. Hay una justa ponderación en sus intervenciones y nunca obscurecen los secundarios a aquellos que ocupan el primer plano. Hay, pues, un equilibrio armónico, plenamente logrado.

El argumento es ameno, con originalidad en su enfoque y mayor aún en el desenlace. Aún en este exclusivo aspecto, tiene sobrados motivos para interesar a todos. Es por tanto, auténtica novela.

La tesis de la obra, correctamente expresada y mantenida en situaciones de interesante desarrollo y perfilados matices de buen gusto literario, abunda en conceptos, donde se nos muestran finísimas cualidades de observación, por parte de este notabilísimo autor.

Este párrafo, puede ser una bella muestra:

"Si hubiese transparencia en los pensamientos de los hombres tal vez fuésemos más perfectos porque no encontraríamos en las palabras máscara para disfrazarlos; pero seríamos menos dichosos, porque siendo imposibles la hipocresía y la mentira nos veríamos obligados a acudir a otros procedimientos posiblemente más viriles para satisfacer nuestros apetitos de felicidad o de venganza".

En resumen, "Amor, miedo y mentira" ofrece un armonioso conjunto a lo largo de un buen centenar de páginas. El título — un acierto más — condensa plenamente su contenido.

La acción y el lenguaje se desenvuelven dentro de la más estricta moral; el juego de gradaciones pasionales, es correcto en todo momento, y, si el personaje central, acude para salvar una situación difícil y defender lo que cree su felicidad, a una fórmula de ética dudosa, verdad es que, desde lo más recóndito de su alma, se alza pujante avasalladora e incontestable, la voz Justiciera de la conciencia.

Proclamamos, pues, "Amor, miedo y mentira", novela que cumple un propósito en buena prosa y limpios conceptos, y que señalando la vigorosa presencia de un estilo, apunta algo más esperanzado que una promesa: la realidad luminosa de un escritor.

## En Cuba, es detenido el coronel Pedraza, autor de un intento de sublevación contra el Gobierno

### La noticia causó gran sensación y el público pedía la cabeza del detenido

La Habana, 17.—El coronel Pedraza, que fué jefe de la policía durante el régimen de Batista y 800 oficiales y paisanos han sido detenidos por orden del Gobierno que ha emprendido una intensa acción depuradora en el Ejército y Cuerpos armados del país.

La noticia de la detención de Pedraza ha causado sensación y miles de personas se han manifestado ante el palacio de la Presidencia pidiendo a gritos la cabeza del detenido.

Grau San Martín, pronunció una alocución, diciendo que el orden reinaba en toda la isla y que el Ejército es leal al Gobierno, el cual es dueño de la situación.

El ministro del Interior ha declarado que Pedraza ha fracasado por segunda vez en su intento de obtener el apoyo del Ejército para sublevarse contra el Gobierno. —EFE.

## Anuncios Breves

Por palabras sin limitación. PESETAS 0'30 UNA.

### Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del ochenta por ciento del señalado en la tasa.

COMPRO casa población, Razón Falange 42, piso.

OCASION véndo máquina escribir Oficina, Sanchez, Falange 23.

### Varios

AVISO. Fajas Madama X. Se ruega a las señoras que tengan hechos sus encargos se pasen a recogerlos en un plazo máximo de 15 días, por haber recibido un pedido. Sargento Mena, 7-1.º izquierda.

PRACTICANTE con clínica la ofrece a médico para consulta. Razón La Cordobesa.

MAQUINAS escribir nuevas. Radios, Comercial Maza.



"Cuida sus dientes con 'Dentichlor' Por esto es guapo y cautivador." El dentífrico de calidad

## Un donativo del ministro de Trabajo a la viuda de un obrero

Ayer sábado, el Ilmo. Sr. Inspector General, Delegado del Ministerio de Trabajo, acompañado del señor jefe de la Inspección y del secretario administrativo de la sección de Trabajos Portuarios visitó e hizo entrega de un donativo de TRES MIL PESETAS concedido por el Excmo. Sr. ministro del Trabajo a la viuda del obrero Manuel Corbacho que pertenecía a aquella sección y fue víctima hace unos días de un desgraciado accidente.

## SEPELIO

A las tres de la tarde del día de ayer tuvo lugar el triste acto del sepelio de don Gustavo Muñoz Martín, hermano político de nuestro compañero don Juan Serrano Camacho.

El acto se vió muy concurrido por las numerosas amistades de la familia doliente.

Con tan triste motivo enviamos nuestro pésame a la viuda y demás familiares.

## Ayuntamiento de Ceuta JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

AVISO A partir del día 20 del actual, se procederá en el Negociado de Asuntos Indígenas a la entrega a la población musulmana de las colecciones de cupones correspondientes al primer semestre del año actual.

La entrega se hará mediante la presentación de la Tarjeta de Abastecimientos y previo pago de una peseta por cada colección de cupones.

Las horas de despacho serán, desde las 15'30 a las 20'30.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 18 de Marzo de 1945. EL PRESIDENTE ACCTAL., Dámaso Arias.

## Jefatura de Transportes Militares de Ceuta

### ANUNCIO

Debiendo adquirirse con destino a las embarcaciones de esta Jefatura, pinturas, algodones, grasas y otros artículos para atenciones de las embarcaciones de esta Jefatura, los industriales a quienes interese pueden presentar ofertas en este Servicio hasta el día 31 del mes actual, con arreglo a los pliegos de condiciones que obran en la misma.

Ceuta 16 de Marzo de 1945. El Comandante Jefe.

## Disertación por la emisora de Radio Ceuta sobre "Evocación de los castillos de España"

Mañana, día 19, a las dos menos cuarto de la tarde, será leído por su autor don Teófilo Cuadrado Lobo, auxiliar conservador de monumentos, en la emisora de Radio Ceuta, un interesante trabajo sobre castillos, torres y casafuerzas de España.

## AMAYA

TINTORERIA Teléfonos y timbres en peso Tel. 488 y 866 CEUTA

## Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil

## Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - 6. Millán Astray 15, - Tfn. 7-5-0

Mañana en CERVANTES UN ESTRENO SENSACIONAL  
**CON SU MISMA ARMA**  
INTERPRETADA POR  
PAT O'BRIEN - EDWARD ARNOLD - RUTH TERRY



**MAÑANA LUNES**

**Se presentará en Tetuán el Unión Africa Ceulí**

El aficionado tetuaní va a tener ocasión de presenciar mañana lunes un interesante encuentro amistoso.

Va a presentarse por primera vez en esta temporada el Unión Africa-Ceulí, campeón de Marruecos de I categoría regional, al que hay muchos deseos de ver jugar, pues no se desconoce su valía.

Es este encuentro el segundo para disputar la copa donada por un comerciante ceulí. En el primer partido, el triunfo fué para los del Africa por abultado margen, pero los muchachos del Juventud Balompédica, aunque comprenden lo difícil de remontar el tanteo, sin embargo, quisieron en un buen resultado, que quite el mal sabor de boca que produjo el anterior.

Todos los muchachos que preparan Rubio, se muestran animadísimo, en especial su guardameta Pérez, que asegura formalmente que su meta no se verá batida.

Con este enemigo de bastante consideración, podrá contrastarse cuáles son las probabilidades del campeón tetuaní ante sus próximos y decisivos encuentros para el ascenso a primera regional.

El Unión Africa-Ceulí, que llegará a Tetuán en las primeras horas de la mañana del lunes, anuncia que enviará su primer cuadro, reforzado con Pepín, el excelente zaguero del S. D. Ceuta y muestra muchos deseos de tener una buena actuación en la cancha tetuaní, precisamente por ser ésta la primera vez que actúa ante los aficionados de la capital del Protectorado en esta temporada.

El encuentro comenzará a las cuatro en punto de la tarde y los precios son asequivos a todos los bolsillos, teniendo los socios del Juventud Balompédica entrada libre al campo.

**Para vender mucho Anúnciese en EL FARO**

**CONSTRUCCIONES URBANAS DE CEUTA, S. A.**

**(C. U. C. S. A.)**

**JUNTA GENERAL ORDINARIA**

El Consejo de Administración de esta Sociedad, en cumplimiento del artículo 27 de los Estatutos, convoca a los Sres. Accionistas para la Junta General Ordinaria que se celebrará el día 31 del corriente a las 20 horas en el local de la Cámara de Comercio, sito en la calle Teniente Arrabal n.º 2, para tratar de los siguientes asuntos:

PRIMERO.—Lectura y aprobación del Acta de la Junta General anterior.

SEGUNDO.—Examen y aprobación de la memoria, cuentas y balance correspondiente al Ejercicio de 1944.

TERCERO.—Elección de tres Consejeros para cubrir las vacantes de los tres que reglamentariamente cesan.

CUARTO.—Ruegos y preguntas.

Se recuerda a los Sres. Accionistas que para poder asistir a dicha Junta deberán dar cumplimiento al artículo 25.

Ceuta 15 de Marzo de 1945.

EL PRESIDENTE  
P. A.  
Manuel Delgado  
(Vicepresidente)

**El Coruña viene completo**

**Y EL CEUTA LE OPONDRÁ UN ONCE CON ALGUNAS NOVEDADES**

**PERICO Y VICTORERO SERAN LOS DEFENSAS FRENTE AL MALLORCA**

Ese hilo sutil que liga a los lectores de un diario con las columnas frescas de tinta y conceptos; no puede interrumpirse sin gran perjuicio para unos y otro. En aras de ese interés —tan grato para el que escribe— hemos ido otra vez en pos del "conspicuo". No podíamos resistirnos a ver sin mácula las cuartillas y ocioso el lápiz.

Como en anteriores ocasiones, la charla derivó por los cauces que a nosotros interesaba. Y comenzamos a tomar nota.

—¿...?

—El equipo llegó a las once de la mañana de ayer sábado a Palma. En la tarde de hoy se enfrentará al C. D. Mallorca. Esa será su alineación: Comas; Perico, Victorero; Gil, Japón, Mardones; Abad, Díaz, Lesmes, Aebal y Herminio. El defensa Casas no llegó a desplazarse a causa de fuerza mayor y sólo fué Zamorita en calidad de suplente.

—¿...?

—Hombre, las esperanzas nunca están de más abrigarlas. Es un partido difícil ¿sabes? Al club mallorquín le hacen muchísima falta estos dos puntos y derrochará codicia por conseguirlos. Perdiéndolos se colocaría con un menos cuatro que no sería más que un paso de gigante hacia la promoción o el descenso. Tú verás si apretará esta tarde. Además, es uno de los pocos equipos que mantienen cierta regularidad dentro de su terreno. Allí no puntuaron más que Celta y Ferrrol, sucumbiendo los demás. Y allí fué, recordarlo, donde perdió su imbatibilidad el Alcoyano.

—¿...?

—Puedes anunciar que el Coruña vendrá a Ceuta completo, con todos sus titulares. Juega en Sevilla el día 25 en partido correspondiente a Primera División de Liga. En la capital andaluza

quedarán sus hombres para contemplar el desfile de cofradías de la Semana Santa sevillana, viniendo luego a Ceuta. Borbolla, Paquirri, Acuña, Pedrito, Blenzobas, Viso, Chao... todos vienen. Y frente a ellos ese gran entrenador que es Ramón Lafuente y a quien existen muchos deseos de volver a abrazar por aquí. El que se acuerda mucho de Ceuta y de su "Ceuta", ha sido quien ha mediado para la celebración de estos partidos, que servirán para hacerle revivir sus primeros tiempos de gran preparador.

—¿...?

—Al Coruña se le enfrentará un Ceuta de gran gala con lo mejor disponible, así como con algunas novedades. Ya te dije que es posible que entonces actúe ese delantero centro madrileño de que el otro día te hablé. Hoy te añadiré que es también muy posible que forme con nosotros un interior catalán, últimamente del Granollers, que trae no sólo la recomendación de quienes le vieron jugar sino también la de Marcelino Morla, el cual espera verle enrollado en nuestro club rápidamente.

—¿...?

—El interior Utrilla no desagradó en el último encuentro jugado contra el Jadú y... a estas horas a lo mejor ya fichó por el Ceuta. Entre club y jugador ha habido una completa inteligencia.

—¿...?

—Ya se terminó lo que se daba. No hay más mezcla, amigo. Te he dicho todo cuanto sé de algún interés y actualidad. Si quieres más cosas "abrí de inventarlas y eso, la verdad, no creo lo desees. Otro día tendrás más suerte.

No insistimos. A nuestro "conspicuo" le sucede lo que a las palomas. Si se ponen a tiro, duro con ellas. Persegúrlas es perder el tiempo. Dicho todo cuanto sabía, ¿para qué molestarle más? Optamos por la retirada.

PEGUAR.

**La Juventud Balompédica de Tetuán se adhiere al homenaje al Unión Africa Ceulí**

Para el homenaje al Unión Africa-Ceulí, cuya idea ha lanzado este diario, con motivo de habersele concedido la copa "Stadium" por la Federación Nacional de Fútbol, se ofrece incondicionalmente el conjunto tetuaní Juventud Balompédica, que pone a disposición de esta simpática sociedad su equipo de fútbol para cualquier acto que con tal motivo se organice.

**Agencia Delgado**  
DESPACHO DE ADUANAS  
Deportes y Consignaciones



**La Imperial**

Tiene el honor de felicitar a todos los que en este día celebran su onomástica

**CICLISMO**

**PRUEBAS SEÑALADAS PARA ABRIL**

En el calendario anual confeccionado por la U. V. E. figuran las siguientes pruebas, a disputarse en el mes de abril.

Día 1.—Subida al monte Gurugi o Campeonato de la montaña que organiza la Unión Deportiva Melilla.

El mismo día: Circuito de Pamplona, organizado por la U. Ciclista Navarra.

El mismo día: V premio de Pascua, del C. C. Avilesino

Días 7 y 8: Gran premio fiestas de primavera de Educación y Descanso de Murcia.

Día 8: seis vueltas a El Pardo, del Velo Club Portillo.

El mismo día: V subida al Naranco, del diario "La Nueva España" y Vicesecretaría de Educación Popular.

Día 15: XII subida a Santo Domingo, organizada por el diario "Hierro", de Bilbao.

Día 22: V campeonato de España de montaña, a cargo de los diarios "Correo Español" y "El Pueblo Vasco".

Día 29: carrera nacional del Comité Regional número 1.

**Sociedad de Caza y Pesca de Ceuta**

**A VISO**

Se invita a todos los señores aficionados a la caza y pesca para darse de alta como socios en esta Asociación de Ceuta, quedando exentos del abono de cuota extraordinaria los que como tales lo hagan desde el día 15 del presente mes hasta el 15 de abril. Razón: Secretaría. O'Donnell n.º 7. Bajo. Ext. Izquierda.

La Directiva.

**Seis pesqueros suecos apresados cerca de Skagerrak**

**Fueron conducidos a la costa inglesa**

Estocolmo, 17.—Seis pesqueros suecos han sido apresados cerca de Skagerrak por buques de la escuadra británica y conducidos a Inglaterra dice el periódico "Svenka Dagbladet".—EFE.

Anúnciese en EL FARO

**UN BONITO REGALO PARA SAN JOSE EN PAPELERIA MODERNA**

**Dr. Gabriel Cruz Pérez**  
Cirugía general y Traumatología  
Consulta de 4 a 6  
Millán Astray, 19 Teléfono 2-7-6 CEUTA

**Dr. Enrique Ostalé**  
Cirujano de los Hospitales y Cruz Roja  
**CIRUGIA GENERAL**  
Consulta de 4 a 5  
Teléfono, 519 Falange Española, 11

**CAFETERAS EXPRES BALANZAS CAMPEONA BOMBAS MOTORES P R A T**

Agente exclusivo para Marruecos: J. BERTRAN RIBET - Muley Abdessala n. 6. -TETUAN

# EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Perez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

## EJERCICIOS ESPIRITUALES PARA SEÑORAS Y SEÑORITAS

Bajo la dirección de los Rvdos. Padres don Antonio Espinosa Sierra SS. y don Manuel Rodríguez Falcón, presbítero, darán comienzo el día 19 a las siete de la tarde una tanda de ejercicios espirituales para señoras y jóvenes con arreglo al siguiente itinerario: mañana, a las 8, meditación, Santa Misa; a las cinco de la tarde, Santo Rosario, plática, Vía-Crucis y bendición con S. D. M. Finalmente examen práctico.

## TELEGRAMAS DESCONOCIDOS

En la Central de Telégrafos y a disposición de los interesados se encuentran detenidos los siguientes despachos telegráficos: de Ceuta para Antonio Prieto, en San Felipe; de Granada para brigada Graveda en Teniente Miranda, 84; de Jerez de la Frontera para Antonio Deni, en Angei, 38.

## EL TERCER VIERNES AL CRISTO DE MEDINACELI

Celebróse con igual esplendor que en los anteriores el tercer viernes, de los siete, en honor del Santísimo Cristo de Medinaceli. El templo se encontraba completamente ocupado y el Rvdo. Padre don Miguel Gómez Medina SS., párroco de San Isidro y asesor religioso de la cofradía, dirigió los ejercicios propios y pronunció una sentida oración sagrada. Finalmente dió la bendición con S. D. M. y todos los asistentes besaron el divino pie del Cristo de Medinaceli.

## SEPTENARIOS DE DOLORES

En el día de ayer y en las parroquias de Nuestra Señora del Carmen y San Isidro dieron comienzo solemnísimos septenarios en honor de la Santísima Virgen de los Dolores. En los mismos predicaron los Rvdos. Padres don Eduardo Villar Reina y don Miguel Gómez Medina SS., respectivamente.

## COFRADIA DE MEDINACELI

Ruego a los vecinos del barrio de San Isidro

La cofradía de San Isidro, al igual que en el pasado año y visto el magnífico espíritu de los vecinos del citado barrio, ruega y espera de todos ellos, que encalten las fachadas de las casas por las cuales ha de pasar el cortejo que acompañará al Santísimo Cristo de Medinaceli por las calles de San Isidro y del resto de Algeciras.

## RECOGIDA DE TUNICAS

Se recuerda a todos los hermanos de Medinaceli, que el próximo

martes día 20, termina el plazo de recogida de túnicas que han sido solicitadas y a partir de esta fecha, la Junta directiva dispondrá de ellas para entregarlas a nuevas solicitudes. Asimismo, se advierte que no se permitirá la formación en el cortejo procesional a ningún hermano que no vista la correspondiente túnica.

## JUNTA GENERAL ORDINARIA

Se convoca a junta general ordinaria a todos los hermanos de la cofradía de Medinaceli para el próximo día 19, festividad de San José a las 4 y media de su tarde en la iglesia de San Isidro. Se ruega la asistencia de todos ya que se dará cuenta de la labor desarrollada durante todo el año.

## DESDE MI ARRERA

Se aclara el horizonte taurino. Al fin, parece que se ha acla-

rado el horizonte taurino y que se afirma la noticia relativa a que en efecto el próximo domingo de Ramos, 23 se celebrará el matizado adjetivamente que servirá de marco para la presentación del matador mejicano Carlos Arruza.

Ya en este punto el asunto, nos parece lógico el hacer resaltar la magnífica labor llevada a cabo por la empresa que ha preferido el esperar aún a costa de pérdidas económicas a que se pudiera celebrar la corrida con el mismo cartel y ganado que se anunciara en un principio, que cambiar al espada mejicano por otro y celebrar la corrida.

Felicitemos, pues, a estos entusiastas entendidos que al mismo tiempo pueden darse asimismo por contentos, con la magnífica demanda de localidades que se está produciendo y que da por resultado el que ya estén casi totalmente terminadas.

Montilla.

Anúnciese en EL FARO

# EL FARO en TETUAN

Delegación: Cónsul Zugasti, núm. 13

## FUNERALES POR EL ALMA DEL GENERAL PRIMO DE RIVERA

Conforme habíamos anunciado se celebraron en el templo de Nuestra Señora de las Victorias en la mañana de ayer a las once solemnes funerales por el eterno descanso del ilustre general Primo de Rivera.

El templo se hallaba totalmente lleno de fieles, presidiendo los Excmos. señores generales Galea, secretario general de la Alta Comisaría y Lagardé de este sector militar y el ilmo señor Delegado de Hacienda.

En los lugares de costumbre se hallaban las restantes autoridades civiles y militares de la plaza, jerarquías de F. E. T. y de las JONS, representaciones y comisiones de los Cuerpos de la guarnición y centros militares, de

los organismos civiles y otras personas.

Cantó la Misa el Rvdo. Padre Benjamín Brazales, Superior de la Misión Católica, asistido por los coros de la Iglesia parroquial.

Terminada se entonó un responso ante el túmulo levantado en el centro del templo.

## PROGRAMA DE RADIO TETUAN PARA HOY

La nueva emisora local en onda de 40'45 metros, frecuencia de 6.607 kilociclos dará hoy a las quince horas el siguiente programa:

Música selecta variada. Música de baile e intermedio de colaboración literaria. En su emisión de noche a las 20'30 horas programa completo de música de baile y a las 21'30 "Ondas del mundo".

Unidos, secretario de la Embajada de Madrid, Bonsel, que después de saludar a los presentes dijo: "Me llenan de agradecimiento estos días espléndidos y evocadores que hemos pasado aquí en Sevilla y en La Rábida.

Para nosotros también esta epopeya de Colón, es una de los tesoros espirituales nuestros. Y no solo como hazaña. Yo estaba ayer pensando en La Rábida, en esa casa de gloria y de gracia.

Colón, para nosotros es la gran aventura del hombre. Colón es, el hombre que en la tradición, en los conocimientos y en los progresos científicos de su época, su po unificar la fe en lo divino y en lo humano porque sin lo uno, no hay de lo otro. Colón tomó esa copia y se lanzó a la gran aventura en la que nosotros estamos todavía empeñados, en la que nos necesitamos todos, en la que todo ser humano tiene que seguir progresando.

Tenía que decir muchas gracias y lo digo sentidamente". El discurso se acogió con grandes aplausos.

Finalmente el ministro de Ve-

(Pasa a la página 6)

# EL MINISTRO DE ASUNTOS EXTERIORES, EN SEVILLA

### Acompañado de las autoridades y Cuerpo diplomático asistió a una comida ofrecida por el presidente de la Diputación de Sevilla

### Se cruzaron entre tan importantes personalidades destacados discursos

Sevilla, 17. — El ministro de Asuntos Exteriores señor Lequerica, los jefes de las misiones diplomáticas americanas y el embajador de Portugal fueron obsequiados ayer, con una comida en el cortijo Cuarto ofrecida por el presidente de la Diputación de Sevilla, marqués de Sotohermoso.

El ministro y personalidades recorrieron las instalaciones del cortijo, mostrándose muy complacidos.

Seguidamente se sirvió el almuerzo.

A los postres el presidente de la Diputación de Sevilla, pronunció unas palabras de ofrecimiento.

Brindó por la prosperidad de todos los países de América y de Portugal y España.

A continuación el insigne jurista internacional don Roberto Reyes profesor de la Universidad de Méjico y consejero de la Mis-

panidad, pronunció un discurso diciendo que a España le deben el corazón de civilizados, la conciencia de cristianos y el habla de españoles.

"En el momento en que Euro pa sufre un paréntesis en su vida, solamente dos patrias europeas pueden ofrecer esta paz y un remanso cálido y acogedor: España y Portugal.

Dos hechos han tenido gran trascendencia en el mundo, la palabra de Jesús que le dió esencia y las naves de Colón que le dieron extensión. Se refirió después a la residencia hispanoamericana, y las tradiciones que se guardan en los archivos de Indias y Simancas.

Glosó el discurso del alcalde de Sevilla y del Nuncio de S. S. así como de los embajadores del Perú, Brasil y Portugal, pronunciados en el acto de La Rábida.

Por último se refirió al discurso del señor Lequerica en La Rábida, y dijo: "Lo recojo entre todas las cosas que los ministros nos han dicho, su recuerdo para aquel incomparable Chapultepec, que vio las lizas de una era nueva.

Agradezco al señor Lequerica, esas ovaciones de mi Patria y le aseguro que ella sabrá siempre, cualesquiera que sean las circunstancias incidentales, corresponder al nombre de la Nueva España, que llevó con tanto orgullo.

Si el milagro americano ha de tener alguna manifestación siempre será acercándose al tipo hispánico, al que debe lo más grande que tiene. Espera y deseo que esa evocación del señor Lequerica hacia la reunión de Chapultepec, sea el prólogo que lleva a la vanguardia a España y Portugal en el cumplimiento de aquel mandato que tiene ya vein-

te siglos de existencia: amaos los unos a los otros".

Las palabras del señor Reyes, se acogieron con grandes aplausos.

A continuación el embajador de Portugal don Pedro Teotónio Pereira, pronunció unas palabras, dando las gracias a los jefes de las misiones diplomáticas que han asistido a la ceremonia del 452 aniversario del regreso de las naves descubridoras con las más expresivas frases.

Después se levantó a brindar el representante de los Estados

## J. Peiro Artal

### OCULISTA

#### ESPECIALISTA DIPLOMADO DEL EJERCITO

#### Jefe del servicio de Oftalmología del Hospital Militar

#### Plaza de José Antonio, 10, segundo derecha. - TETUAN

#### CONSULTA DE CINCO A SIETE

## Dr. Peidro-Miró

### SARGANTA-NARIZ-OIDO

#### Médico especialista de los Hospitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona.

#### Ex-jefe de los Servicios de Laringotisiología.

#### Consulta: Lunes, Miércoles, Viernes de 7 a 9 y horas convenidas

#### Cónsul Marqués, 12-2.-1.-Teléfono 112, TETUAN.

## Fernando Bertuchi

### MEDICO

#### CONSULTA DE 6 a 8

#### G. Franco 26. (Pasaje Baeza) Tfno. 831, - TETUAN

# AVISO

## A LOS ASOCIADOS DE "LOS PREVISORES DEL PORVENIR"

Próxima la terminación del plazo que el artículo 2.º de la Ley de 25 de Noviembre de 1944, concede a los asociados de "Los Previsores del Porvenir" para que opten por cualquiera de las tres modalidades descritas en el expresado artículo, y dictada la Orden Ministerial de 3 del actual, relativa al pago de rescates, se advierte a todas las personas que tengan dudas sobre el ejercicio de sus derechos, que pueden dirigirse antes del 31 de Marzo a la Delegación Permanente del Estado, Avenida de José Antonio 3, Madrid, exponiendo concretamente su caso.

(Autorizado por la Dirección General de Seguros.)

### Dr. Juan Martínez Higuera

#### Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

## PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

#### Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tf. 705

#### CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

## UN BONITO REGALO PARA SAN JOSE EN PAPELERIA MODERNA

### 25

### DE

## Marzo



## Pepe Bienvenida - ARRUZA - Albaicín

#### VAPORES ESPECIALES DE CEUTA Y TANGER (directo)



### 5

#### EN PUNTO

## TOROS EN ALGECIRAS EL DOMINGO A las

### TOROS DE SANTA COLOMA PARA

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. — SUBSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

# EL FARO

BOLETIN DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION — REDACCION — ADMINISTRACION Y TALLERES — GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7 Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-8-8 — Apartado de Correos, número 1-3-8

## El ministro de Asuntos Exteriores en Sevilla

(Viene de la página 5)

Venezuela Doctor don Cristóbal Benítez, pronunció un discurso diciendo que celebraba con agradecimiento y fervor profundo e íntimo el acontecimiento que marcó una nueva era en la Humanidad, multiplicó la geografía del mundo e hizo por siempre inmortal el genio latino.

Dice que, como lo dijo el representante del Brasil y el señor Lequerica, el hecho del descubrimiento no pertenece al pasado, es un hecho viviente del cual no ha hablado todavía lo suficiente y del que solamente el porvenir y los siglos de los siglos se encargarán de situar a su justa altura, cuando los veinte pueblos pujantes que hablan español y rezan a Jesús alcancen el apogeo de su gloria.

Entonces será cuando se pueda hablar con términos dignos y la debida altura de la epopeya del descubrimiento.

Por lo demás hoy el hecho, no puede escapar a nuestra observación. Es el hecho de veinte pueblos unidos, por el corazón y por la religión, raza e historia. Veinte pueblos, que se comunican entre sí, y sus emociones, pensamientos e ideales en lengua española. Esos veinte pueblos no podrán estar jamás separados.

España será siempre americana, como lo ha proclamado el señor Lequerica, porque España sin América, quedaría mutilada en su prestigio histórico. España es incomprendible, es incompleta si no le agregamos esta enorme epopeya del descubrimiento, si no la situamos al lado de América con ese ancho pecho generoso con que hoy nos dice: No somos la madre

de América, somos vuestra hermana.

Eso no lo hace sino una madre.

A través de esos hechos, es indiscutible que los valores eternos de los hombres y de los pueblos tendrán necesariamente que crear hoy, mañana y siempre, vínculos de solidaridad indestructible, entre España, Portugal y América.

Dice que los españoles y portugueses debían visitar América y que los americanos del sur que hablan español debían venir a España y visitar también Portugal, porque de esta manera amarán más sus orígenes y conocerán más su historia y se sentirán más americanos.

Terminó diciendo que en nombre de Venezuela, presentaba aquí la más cálida y emocionante expresión de su gratitud por los obsequios de que habían sido objeto.

Se le aplaudió al final. — CIFRA.

## Condecoración al ministro de Trabajo

(Viene de la primera)

decidió el homenaje que se le rendía y dijo que al dar las gracias quería hacer patente la alegría del jefe que se sí se comprendió por los soldados que mandaba. Aconsejó relaciones cordiales entre todos sus subordinados y dijo que cuando se llevan tres años juntos en el mismo puesto de combate, se siente más el deseo de aproximarse unos a otros.

Agradeció la presencia de Arrese y representantes de los Ministerios de Gobernación, Marina y Justicia.

Terminó con los gritos de ¡Arriba España! ¡Viva Franco! — CIFRA.

## Sigue ensanchándose la cabeza de puente de Remagen, al otro lado del Rin

## Las tropas del general Patton han ocupado Hangenau

## La autopista de Francofort a Colonia ha sido cortada por el Primer Ejército

Cuartel expedicionario aliado, 17.—Comunicado:

“La cabeza de puente de Remagen, al otro lado del Rin, tiene ya cerca de 21 kilómetros de longitud por más de once de profundidad y el tráfico alemán por carretera ha sido cortado en dos puntos al noroeste y sudeste de Hovel.

El centro de la cabeza de puente sigue tropezando con fuerte resistencia enemiga.

En la parte septentrional, los aliados que luchan en Königswinter por el sur han llegado a la orilla occidental del río Wisd.

El Mosela se ha cruzado al suroeste de Coblenza y los aliados han avanzado hasta un punto situado a tres kilómetros al oeste del Rin.

El avance aliado hacia el norte de este río y a región de Sarrbruck, continúa rápidamente.

También se ha efectuado progresos en el sector de los mon-

tes Hardy y la llanura al norte de Alsacia”. —EFE.

## HA SIDO OCUPADO HANGENAU OTRA OCUPACION

Londres, 17.—Las tropas del general Patton han ocupado Hangenau y sus vanguardias han avanzado varios kilómetros hacia el norte a través de los bosques del mismo nombre, anunció un enviado de la Reuter. —EFE.

Londres, 17.—Las tropas del general Patton, han entrado en Rheinboellen a 8 kilómetros del Rin y 40 al sur de Coblenza, anunció el enviado de la Reuter.

Añade que la autopista de Francofort a Colonia ha sido cortada por el primer ejército de los Estados Unidos en la cabeza de puente de Remagen en un punto a seis kilómetros y medio al noroeste de Honnef y menos de kilómetro y medio al norte de Hovel. —EFE.

## La ocupación de Iwo-Jima tiene gran importancia estratégica para los aliados

## La aviación cuenta con un magnífico punto de apoyo para el asalto a la metrópoli japonesa

Manila, 17. — La enorme importancia que la isla de Iwo Jima tendrá en el futuro para las fuerzas de los EE. UU. se ha puesto de relieve con el aterrizaje en ella de 30 superfortalezas volantes, que regresaban de atacar las ciudades industriales del Japón. Comunica el corresponsal de la Prensa combinada.

Con la gasolina casi agotada, los bombarderos tomaron tierra en Iwo Jima, donde repostaron y emprendieron el regreso a su base.

De no haberse contado con esta nueva base de aparatos, se hubiera perdido dichas fortalezas volantes y puesto en peligro las vidas de trescientos treinta tripulantes. — EFE.

## CESA LA RESISTENCIA EN IWO JIMA

Guam, 17. — Con más de 21 mil japoneses muertos o prisioneros, cesa la resistencia organizada y costosa de todas las operaciones desarrolladas en el Pacífico hasta la fecha, anuncia un corresponsal de la Prensa combinada.

La resistencia cesó el dieciséis de marzo a las seis de la tarde, cuando las Divisiones tres y cinco de Infantería de Marina de los EE. UU. llegaron al mar y rompieron las líneas japonesas en

## Presión norleamericana en las islas del Pacífico

## El flanco meridional de la isla de Chimbu ha sido destruido

Manila, 17. — Todo el flanco meridional de la fortificada isla japonesa de Chimbu al este de Manila, ha sido destruido por las tropas norteamericanas que han infligido grandes pérdidas al enemigo, dice el comunicado de Mac Arthur.

Las fuerzas de los EE. UU. han conquistado Degatan y han avanzado por el interior en dirección al este de Mabina.

La principal línea japonesa de comunicación con el sur de Luzon se ha cortado en Maybancal, en su base de la península de Borgoron. — EFE.

## Avila Camacho concede plenos poderes a la Delegación mejicana que negociará con diversos gobiernos cuestiones relativas a la post-guerra

## La naturaleza de la misión es secreta

Méjico, 17.—El presidente Avila Camacho, ha concedido plenos poderes a la delegación mejicana que enviará a Europa para negociar con diversos gobiernos las cuestiones relativas a la post-guerra.

La naturaleza de la misión es secreta, pero se cree que está relacionada con la exportación de productos mejicanos a Europa, después de la guerra y la conclusión de acuerdos referentes a los tratados internacionales. — EFE.

Kitano al norte de la isla.

El almirante Nimitz, ha dirigido un telegrama de felicitación

y admiración a las fuerzas que han intervenido en las operaciones. — EFE.

## Acuerdo comercial entre España y los EE. UU.

## Serán exportadas 10.000 toneladas de frutos

Madrid, 17. — El Sindicato Nacional de Frutos y productos hortícolas ha efectuado la firma del contrato con la Comisión de compras de los Estados Unidos, previa la aprobación de Ministerio de Industria y Comercio, para la exportación de 10.000 toneladas de frutos del Sindicato mediante el pago de divisas.

Firmaron el contrato por la comisión de compras el señor House y por el Sindicato Nacional de frutos, el jefe nacional de mis-

mo, camarada Cavestany.

Asistieron representantes de la Embajada americana y por parte española, el subsecretario de la Marina mercante, el director general de Agricultura y funcionarios de los Ministerios de Asuntos Exteriores y de Industria y Comercio.

Esta contratación de frutos es el primer paso para una colaboración y para futuros convenios de gran importancia para ambas partes. — CIFRA.

## Conferencia de don Tomás García Figueras

(Viene de la primera)

pueblos respecto al futuro de África. Señaló la posibilidad de un organismo internacional que, sin mezclarse en la acción propia de cada pueblo, facilitara, mediante cambios de estudios y de informaciones, la ejecución de la obra con el mayor rendimiento posible.

Se refirió a que la preocupación material ha sido hasta ahora preponderante, señalándose ahora un propósito de evolución, todavía en el plano teórico, en el sentido de la colonización.

Señaló después los motivos que hacen incómoda nuestra actual postura en África, enumerando las distintas cuestiones que por afectarnos muy directamente, han de merecer nuestra constante atención. Expuso también los pesados deberes que nuestra participación en la puesta en valor de África nos impone al cambiar nuestra posición de extremo de Europa en centro de Euráfrica, refiriéndose especialmente a la comunicación Irún-Algeciras y al túnel del Estrecho de Gibraltar.

Terminó expresando que una vez más España acomete empresas ecuménicas y más en beneficio de la Humanidad que en el suyo propio ya que África debe ser, en esta hora grave, el terreno de concordia, de colaboración y de unión de una Europa occidental a la que incumbe hoy la gran tarea de guardar el tesoro de la civilización cristiana del occidente, para que mañana ese tesoro pueda expandirse por el mundo llevando la luz de la verdad a los más apartados confines.

## El ministro secretario impone la Gran Cruz del Mérito Civil al barón de Benasque, gobernador civil y jefe provincial de Guipúzcoa

Madrid 17. — Por el ministro secretario general del Movimiento le ha sido impuesta en la mañana de hoy, al gobernador civil y jefe provincial de Guipúzcoa, barón de Benasque, la Gran Cruz del Mérito Civil, cuyas insignias le ha regalado la Falange de Guipúzcoa, en reconocimiento por su labor desarrollada durante ocho años al frente del Gobierno civil de aquella provincia.

Acompañaban al ministro secretario en el acto de la imposición que se celebró dentro de la mayor sencillez e intimidad, el vicesecretario general, camarada Rodrigo de Vívar Tellez y el vicesecretario de Secciones, camarada Manuel Valdés. — CIFRA.

## Se espera en Cádiz al teniente general

### VARELA

PASARA UNOS DIAS EN LA CAPITAL GADITANA ANTES DE INCORPORARSE A LA ALTA COMISARIA

Cádiz, 17. — En la próxima semana llegará el teniente general Varela, que pasará unos días en esta ciudad antes de embarcar para África, donde se posesionará de su nuevo cargo. — CIFRA.

## L. García Cabello

Enfermedades de GARGANTA, NARIZ Y OIDO

Especialista Diplomado del Ejército. Jefe del Servicio en el Hospital Militar.

Consulta de 4 a 6.

General Yagüe, 12-2.

CEUTA.

## Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547